



Comentario / Jaime Núñez (Periodista)

“Hay videos, spots del propio gobernador, Samuel García, haciendo esta etapa de precampaña por parte de Movimiento Ciudadano y está ejerciendo el Ejecutivo en Nuevo León, eso es un hecho inédito, la ley electoral no tiene previsto una situación con esas características, me imagino que habrá una queja importante en el Instituto Nacional Electoral. El propio y no el propio Jorge Álvarez Máynez, diputado de Movimiento Ciudadano, ha sido muy crítico de lo que hizo Morena y de lo que hizo PAN, PRI, PRD y partidos aliados con estas campañas anticipadas, fue a quejarse, ganó varias situaciones en ese sentido. Ahora qué dirá el propio diputado de MC cuando hay una circunstancia de un gobernador en funciones con spots de un ejercicio al interior de un partido político”.

<https://drive.google.com/file/d/1yKD0v0ozlrKt2Yv5FRioP-CSwbX4Y5Ge/view>